

Départ du directeur général de la Ville de Magog

Magog, le 6 mai 2025 – La Ville de Magog annonce le départ de son directeur général, M. Jean-François D'Amour. Ce dernier quittera ses fonctions le 11 août 2025, près de neuf ans après son arrivée au sein de l'administration municipale. Il a été nommé directeur général de la Ville de Magog en octobre 2016.

Au cours de ses années passées à la Ville de Magog, Jean-François D'Amour a contribué de façon proactive et novatrice à différents projets. Il a accompagné les élus et les équipes municipales sur des dossiers majeurs tels que la revitalisation du centre-ville, la gestion de la pandémie de Covid-19, l'implantation d'une culture de participation citoyenne, le développement du parc industriel, la planification du développement du territoire et l'élaboration de la planification stratégique 2024-2030. Plus récemment, on lui doit le dépôt de la vision de développement 2024-2034 d'Hydro-Magog : un plan ambitieux qui permettra au réseau municipal de production et de distribution d'électricité d'entamer un virage important de son histoire.

Sur le plan organisationnel, M. D'Amour a activement participé à l'implantation des indicateurs de performance dans les différentes équipes afin de faciliter la prise de décision et de miser sur l'amélioration continue des méthodes de travail. Il a aussi mis en place des processus internes visant à mobiliser les équipes et à sonder sur une base régulière la satisfaction des employés afin que la Ville de Magog demeure un employeur de choix.

« Le legs bénéfique de Jean-François au sein de la Ville de Magog est indéniable. Ses qualités humaines, son leadership, ses connaissances du milieu municipal et son audace dans la prise de décision nous ont permis d'accomplir des projets porteurs pour la population au cours des dernières années. Son engagement a été essentiel dans la mobilisation positive de la grande équipe de la Ville de Magog. Nous le remercions sincèrement pour son implication des neuf dernières années et lui souhaitons le plus grand succès dans ses nouvelles fonctions », a affirmé la mairesse, M^{me} Nathalie Pelletier.

« Mon passage à Magog a été marqué par de nombreux défis et accomplissements, réalisés en équipe, qui me rendent particulièrement fier. La Ville de Magog a été une expérience professionnelle positive et déterminante dans ma carrière. J'ai accepté de saisir une opportunité dans un tout autre type d'organisation qui me permettra d'aller chercher un bagage différent de ce que j'ai connu jusqu'ici. C'est avec une profonde



reconnaissance pour les souvenirs partagés que je quitterai la Ville le 11 août prochain. Je remercie le conseil municipal pour la confiance à mon égard et la grande équipe de la Ville de Magog pour avoir été ma deuxième famille au cours des dernières années. »

Pour succéder à M. D'Amour, le conseil municipal a nommé M^{me} Sylviane Lavigne à titre de directrice générale à compter du 11 août 2025.

- 30 -

Source et information :

Direction des communications, technologies et services aux citoyens
Ville de Magog
819 843-3333, poste 444

